



Inicia en Guatemala la 5ª. Edición de las Jornadas Académicas de la Semana Santa

Assist Card, el mejor aliado para disfrutar del verano y Semana Mayor sin preocupaciones



Últimas noticias

SAT se reúne con líderes indígenas de Sololá por unificación de CUI y DPI





Se promueve la seguridad alimentaria, evitando la discriminación y el racismo

Una opción para mejorar la seguridad alimentaria en el marco de la Semana de Solidaridad con los Pueblos que Luchan contra el Racismo y la Discriminación Racial, la Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional (SESAN) de la Presidencia de la República, organizó una conferencia virtual dirigida al personal de la institución para reflexionar y analizar sobre cómo la discriminación y el racismo impactan en el desarrollo de Guatemala.

La charla fue impartida por Reginaldo López Orizaba de la Comisión Presidencial Contra la Discriminación y el Racismo Contra los Pueblos Indígenas en Guatemala (CODISRA).

Durante la actividad, se discutieron las brechas históricas que han afectado a comunidades indígenas y otros grupos vulnerables, limitando su acceso a recursos esenciales como la alimentación y la salud.

El expositor comentó acerca de cómo la inversión pública en municipios con mayor población indígena ha sido menor en comparación con otras regiones, lo que ha repercutido en los altos índices de desnutrición y pobreza".

Desigualdad y su impacto en la seguridad alimentaria: los datos presentados durante la jornada reflejan que la discriminación y el racismo tiene impacto directo en la seguridad alimentaria y nutricional.

Según el ponente, estudios han identificado una brecha de ingresos significativa entre población indígena y ladina con las mismas capacidades, lo que restringe el acceso a una alimentación adecuada y servicios básicos.

Además, en muchos territorios con altos niveles de pobreza, las comunidades enfrentan barreras para acceder a programas de apoyo, lo que agrava la inseguridad alimentaria y nutricional. Estas realidades refuerzan la importancia de impulsar políticas públicas que aborden la alimentación desde un enfoque integral, considerando las desigualdades estructurales.

Un compromiso por la inclusión y el derecho a la alimentación

Para la SESAN, la seguridad alimentaria y nutricional es un derecho que debe garantizarse sin distinciones. Su participación en esta jornada reafirma la importancia de trabajar de manera articulada para asegurar que las estrategias de nutrición sean inclusivas y lleguen a quienes más lo necesitan.

Esta es la primera vez que la institución se une a las actividades conmemorativas de la Semana de Solidaridad con los Pueblos que Luchan contra el Racismo y la Discriminación Racial, la cual incluyó también una campaña de concientización interna.

SAT se reúne con líderes indígenas de Sololá por unificación de CUI y DPI



El Superintendente de Administración Tributaria Interino, Armando Pokus Yaquián, se reunió con Autoridades representantes de la Municipalidad Indígena de Sololá, Municipalidad Indígena de Santa Lucía Utatlán, Parlamento del Pueblo Xinca, las 14 Comunidades de San Cristóbal Totonicapán, Municipalidad Indígena de Nahulá, Municipalidad Indígena de la Antigua Ixtahuacán y Las Comunidades Aliadas de Chichicastenango.

Pokus explicó a detalle el proceso interno que llevará la Administración Tributaria para la armonización del CUI con el NIT, los beneficios que tendrá para la facilitación de trámites de los contribuyentes y permitió aclarar algunas de las dudas que legítimamente han expresado ciudadanos y autoridades ancestrales, y también refutar falsedades que se han compartido en medios sociales y por personas mal intencionadas al respecto.

Por último, y como parte del compromiso de la SAT con los guatemaltecos, y en correspondencia al ofrecimiento expresado por el Ing. Pokus Yaquián en diferentes medios y entrevistas, en los próximos días se realizará una visita a las autoridades ancestrales en las comunidades representadas, para exponer las razones de las acciones que se han tomado para simplificar la vida de los contribuyentes de este país, así como evitar la desinformación que busca manipular y predisponer a nuestros ciudadanos en contra de un tema que no representa ningún perjuicio y, mucho menos, nuevos impuestos a los guatemaltecos.



Festival del Asado en Guatemala

La Sociedad del Asado

Presenta al Festival del Asado en su 4ª Edición.

29 de marzo de 2025

- Localidades
- VIP Q500*
- Juvenil VIP Q200*
- General Q350*
- Juvenil General Q150*



Holcim presenta nueva campaña en Guatemala con propuestas sostenibles

Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción, presenta en Guatemala su nueva campaña "Imagina en grande. Construye con lo mejor", un paso significativo para la industria de la construcción en el país. A través de esta iniciativa, la compañía introduce al mercado un amplio portafolio de productos y soluciones para la construcción y también reafirma su compromiso a largo plazo con el desarrollo sostenible del país y del sector.

Presente en más de 60 países, Holcim ofrece soluciones integrales para la construcción con los más altos estándares de calidad y desempeño. En Guatemala, su portafolio incluye cementos de alta calidad como Holcim Fuerte 4060 PSI, Holcim Súper Resistente 5,800 PSI y Holcim Premium 6,000 PSI, diseñados para garantizar estructuras duraderas y resilientes.



"Con esta campaña, no solo presentamos nuestros productos en el mercado guatemalteco, sino que también invitamos a todos los actores del sector a imaginar más grande de lo habitual porque Holcim ofrece lo mejor en materiales y soluciones para la construcción", destacó José Rivera, Head de Marketing y Comunicación de Holcim Guatemala.

También se anunció la llegada a Guatemala de Disensa, la red de ferreterías más grande de Latinoamérica. Con más de 2,000 puntos de venta en más de 7 países, Disensa llega al mercado guatemalteco con un ambicioso plan de introducción, ofreciendo a través de sus afiliados un portafolio integral de productos para atender las diversas necesidades de construcción en el país.

Manuel Sirtori, CEO de Holcim Guatemala, destacó: "Hemos llegado a Guatemala con una visión de crecimiento, hoy nuestra presencia global nos permite lanzar en el país lo mejor en soluciones para la construcción." Agregó: "Estamos orgullosos de ser parte del crecimiento sostenible y resiliente de Guatemala, nuestro compromiso es ser un aliado estratégico para cada uno de los actores de la industria ofreciendo calidad, servicio y experiencia global."

Holcim es una empresa global de origen suizo que está presente en más de 60 países, y tiene una cartera de negocio diversificada en los segmentos de cemento, concreto premezclado, agregados y soluciones y productos con un balance equilibrado entre mercados maduros y en desarrollo, entre los que se incluyen Norteamérica, Europa, Latinoamérica, Asia, Medio Oriente y África.



En el segmento de concreto premezclado, Holcim brinda soluciones especializadas que responden a los retos y exigencias de proyectos de diversa envergadura, contribuyendo al desarrollo del país. Además, introduce en el mercado guatemalteco la línea Holcim TECTOR, una gama de morteros y adhesivos esenciales para la fase de acabados, que optimizan la calidad y eficiencia en la construcción.



Inicia en Guatemala la 5ª. Edición de las Jornadas Académicas de la Semana Santa

Cuando se menciona la Semana Santa en Guatemala o en otra parte del mundo, se hace notable la fe y el fervor que se pone de manifiesto entre los guatemaltecos y los turistas que visitan el país, durante este tiempo tan importante. Durante esta temporada, también es necesario conocer la historia que se transmite y vive en esta época.

Más allá de una tradición, la Semana Santa en Guatemala está rodeada de personas profesionales que se encargan del estudio, la creación y la restauración de imágenes religiosas y demás detalles que dan vida a esta festividad devocional.

Es por ello que el Instituto de Investigaciones Históricas, Antropológicas y Arqueológicas (IIHAA) de la Escuela de Historia de la Usac y la Editorial Cultura, de la Dirección de Difusión de las Artes del Ministerio de Cultura y Deportes, han organizado la quinta edición de las Jornadas Académicas de la Semana Santa Guatemalteca.

La inauguración de estas jornadas se llevó a cabo en el Salón Banquetes del Palacio Nacional de la Cultura, y se aprovechó la ocasión para rendir homenaje al doctor Luis Fernando Urquizú Gómez, doctor en Historia del Arte y experto en Ciencias Sociales.



Para entregar este reconocimiento se hizo presente el viceministro de Cultura, Rodrigo Carrillo, en compañía de amigos y compañeros de vida del querido doctor Urquizú. Fernando Urquizú cuenta con una amplia trayectoria académica y ha hecho significativos aportes a los conocimientos históricos de la Semana Santa en Guatemala.

"Agradezco el tiempo que se tomaron para venir hasta acá, les agradezco mucho por este reconocimiento y por hacerlo en vida. Hemos compartido tantos años y amor por esta profesión. Me siento emocionado y estoy agradecido con el Ministerio de Cultura y Deportes", expresó el doctor Urquizú.

Así inició la quinta edición: este año, estas jornadas académicas iniciaron con el análisis del libro Impacto económico de la Semana

Santa en La Antigua Guatemala, de los autores Ana Luz Castillo Barrios, Mario García Lara, Luisa Fernanda González Pérez y Julio Solórzano Foppa.

Este texto aborda el primer estudio realizado en Guatemala, en 2011, sobre el impacto económico de la Semana Santa en La Antigua Guatemala. En este se estimaron cifras nunca antes calculadas, como la dimensión económica del turismo religioso, el valor de la gastronomía, la hotelería, el transporte, el vestuario y una variedad de efectos económicos derivados de la movilización anual de casi medio millón de participantes.

Con estos y otros datos, los asistentes pudieron analizar la Semana Mayor desde otro punto de vista e intercambiar preguntas y conocimiento en un conversatorio con el doctor Urquizú e invitados especiales.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Guatemala se solidariza con Taylandia luego de un terremoto



El Gobierno de Guatemala, por medio del Ministerio de Relaciones Exteriores, expresa su profundo pesar y sinceras condolencias a los Pueblos y Gobiernos de Myanmar y Tailandia por las víctimas y heridos que ocasionó el terremoto de 7.7 grados registrado en el noroeste de Myanmar y que ha impactado a ambos países.

Guatemala manifiesta toda su solidaridad en estos difíciles momentos a los Gobiernos amigos de Myanmar y de Tailandia y a los familiares de las víctimas de esta tragedia, deseando una pronta recuperación de los heridos.



Según datos preliminares más de 150 personas fallecieron, mientras decenas quedaron atrapadas entre edificios y rascacielos.

El terremoto en Myanmar ha provocado la muerte de 1.002 personas, además de 2.376 heridos y 30 desaparecidos, según un informe del equipo de información del Consejo de Administración Estatal (SAC, siglas en inglés) del país asiático emitido alrededor de las 11:20 hora local de este sábado.

Según el Servicio Geológico de los Estados Unidos, el sismo se produjo a 16 kilómetros al noroeste de la ciudad de Sagaing, Myanmar y hubo una segunda réplica de magnitud 6,4 unos 12 minutos después del sismo inicial.

Los temblores también se sintieron en toda Tailandia, incluyendo la capital, Bangkok, y la ciudad norteña de Chiang Mai, según los residentes y la agencia de desastres del país.

El movimiento telúrico provocó daños considerables y también pérdidas en sectores importantes de la sociedad.

Se estima que tomará un tiempo la reconstrucción y generación de nuevas oportunidades, mientras tanto la ayuda internacional ha empezado a gestionarse como parte de la solidaridad para las personas afectadas dentro del país.

Guatemala es una nación que se pronuncia como una muestra de las relaciones bilaterales con Taylandia.



Assist Card, el mejor aliado para disfrutar de Semana Santa sin preocupaciones

La Semana Santa es una de las temporadas más esperadas por los guatemaltecos, quienes aprovechan estos días para viajar y vivir experiencias únicas en destinos de tradiciones religiosas y culturales. Pero para realizar dicho viaje, contar con una asistencia integral es clave para disfrutar con tranquilidad.

España: Ciudades como Sevilla, Málaga y Valladolid son famosas por sus impresionantes procesiones y pasos religiosos que datan de siglos atrás. La Semana Santa sevillana es Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad, y su solemnidad atrae a miles de visitantes cada año.

Italia: Roma y la Ciudad del Vaticano se convierten en el epicentro de la cristiandad con misas y eventos presididos por el Papa. Además, en ciudades como Florencia y Sicilia, se llevan a cabo impresionantes manifestaciones de fe.



México: Taxco, San Luis Potosí y Querétaro ofrecen representaciones en vivo de la Pasión de Cristo y procesiones que mezclan la herencia colonial con la devoción popular.

Colombia: Popayán, conocida como la "Jerusalén de América", celebra una de las Semanas Santas más tradicionales del continente, con desfiles religiosos de gran valor histórico.

Independientemente del destino elegido, es fundamental contar con un plan de asistencia al viajero que cubra desde atención médica, hasta pérdida de equipaje.

"En Assist Card, queremos garantizar que cada viaje sea seguro y sin preocupaciones, brindando respuestas rápidas y efectivas ante cualquier necesidad. Además, para la ocasión, Assist Card está ofreciendo hasta un 35 % de descuento por tiempo limitado para que más viajeros puedan disfrutar con total tranquilidad", afirmó Leonardo Tonhaiser, Regional Country Manager Centroamérica, Panamá & Caribe.



Gangster presenta su nuevo material con el sencillo "Quiero"

"Quiero" es una cumbia pop urbana que regresa a las raíces de la banda con un sonido fresco y una marcada evolución e influencia de 18 años de carrera que los respaldan como una de las agrupaciones que más han puesto a bailar a los guatemaltecos. "Nuestro objetivo siempre ha sido, conquistar más gente, que conozcan nuestra música, sorprender a nuestros seguidores, hacer música que les guste que puedan bailar y en este tema regresamos a las raíces, pero innovando en muchos aspectos", comenta Pablo Girón uno de los vocalistas y tecladista de la banda.

"La idea principal se hizo en mi estudio "La Jauría", grabamos y complementamos en el estudio de Tavo Cosenza (EMC Studios). Y el proceso de audio lo hicimos en conjunto con Alex Freitas para mezcla y mastering", agrega "El Duke" vocalista de Gangster quien nos cuenta que "la inspiración surgió de la observación de las parejas que deciden unir sus vidas y lo que ese día perfecto significa para ambos. No solo es fiesta si no un día que se quiere perdure". Actualmente Gangster se encuentra en la preproducción de su cuarto disco y su adelanto QUIERO ya está disponible en todas las plataformas.

De Gangster: Banda guatemalteca de pop latino nacida el 4 de julio del 2007, que se caracteriza por su versatilidad tanto en su música como en su desenvolvimiento escénico. La banda experimenta con distintos géneros como pop, rock, hip-hop, funk, electrónico y los fusiona con ritmos caribeños como la cumbia, vallenato, punta y soka, entre otros. El dinamismo, entusiasmo, energía y talento con que estos jóvenes cautivan al público hace que cada concierto se convierta en una fiesta.

Sus integrantes son:

- Douglas Sierra "El Duke" (vocalista),
- José Pablo Girón (vocalista/tecladista),
- Tavo Cosenza (vocalista/guitarra),
- David Martínez (Batería),
- Edgar Bran (Bajo)
- Sergio Rosales "El Puma" (percusión latina).



Un poco de historia: ganadores de varios premios a nivel nacional e internacional, Gangster es una de las bandas más queridas de nuestro país desde que se dieran a conocer en "La Batalla de las bandas". Compartieron escenario con "The Black Eyed Peas" aportando estrofas para la canción "More" que tuvieron la oportunidad de cantar juntos. Además, el grupo ha alternado con artistas como Tito el Bambino, Wisin y Yandel, Pitbull, Los Tigres del Norte, Paulina Rubio, Chino y Nacho, Angel & Khriz y Los Rabanes, entre otros. Sus temas dinámicos y alegres se han posicionado en los primeros lugares de radios nacionales e internacionales por internet. Temas como "Sinvergüenza", "La Cumbia", "Hace Calor" y "Fiesta" "Suave" han puesto a bailar al público en un ambiente único que los hace ganar seguidores en cada show.

En octubre el año 2011 presentaron su primer disco "Traficando Sonidos" del cual se desprenden 13 temas, música variada y alegre hacen de su primer disco una experiencia diferente, en el disco hay una colaboración junto a la consagrada banda guatemalteca Malacates Trebol Shop. En el 2012 logran posicionarse en los primeros lugares por más de 30 semanas consecutivas en radios y canales de vídeo con su tema de verano "Suave" junto a la famosa banda panameña "Los Rabanes", llegando al primer lugar en descargas en Itunes a nivel nacional.

En junio del 2013 estrenaron su sencillo "FUEGO", una electro soca que se posicionó nuevamente en los primeros lugares de las radios del país. El mismo mes realizaron una gira en Estados Unidos promocionando sus producciones en 5 estados americanos y grabaron el vídeo en Panamá de su colaboración con La Chota y Los Rabanes con el tema "Mami". Han tenido, además, colaboraciones con artistas nacionales como Malacates Trébol Shop, Sunday Funday, Los Rabanes de Panamá y Alkilados de Colombia. Han recibido varios premios como Nuestra Estrella en las categorías de: Mejor artista tropical, Mejor dúo (Suave junto a Rabanes) y Mejor video (Suave). De premios 40 Principales América: Artista revelación zona centro y de Premios Estela a la mejor canción de género urbano 2018 y 2019. Participaron en el tema "Amor En Llamas" que está dentro del disco del grupo Ladrón de México, en el cual también participaron otras bandas y artistas del nivel de Inspector, El Gran Silencio, Shaila Durcal, Celso Pina, entre otros.

Gangster cuenta con éxitos y sencillos como "Sola", "Como Un Animal", "Ay Amor" con la cantante de Costa Rica "AVI", Toda la noche, Así, Dame una noche, Electroflow y Baila lento temas con un poco de funk, pop y urbano siendo el último su más reciente sencillo con el cual entraron a las listas de las radios más importantes a nivel nacional. En el 2024 unieron fuerzas con la banda nacional El Capitán Eléctrico lanzando su tema Dora realizando un exitoso concierto de presentación donde las dos bandas tocaron en escenario con más de 15 músicos en escena interpretando todos sus éxitos. **Discografía:** * Traficando sonidos 2011. * Gangstermanía 2017. * The New Style